

2019年2月22日
全国自動車用品工業会
事務局 野村

全国自動車用品工業会 平成31年度（第51期）通常総会 開催報告

2019年（平成31年）2月14日（木）、JAAMA 第51期通常総会を開催しました。
開催場所は私学会館アルカディア市ヶ谷（東京都千代田区九段北4-2-25）6F「霧島」

総会成立宣言の後、JAAMA 定款に基づき、西脇理事長を議長として総会議事を進めました。



平成30年度事業報告は、加藤副理事長より行いました。平成30年度決算報告を事務局より行い、平成30年度決算について、長安監事より監査報告を行いました。

平成31年度事業計画は、大野副理事長が説明しました。またJAAMA 設立50周年記念史の編纂事業について説明を行いました。続いて、平成31年度予算案について事務局より説明を行いました。

各種報告について承認されたのち、続いてJAAMA 第51期理事改選を行いました。

新たな理事・監事は、以下の通りです（敬称略）

菱田保之理事長、野口悦正、加藤学、金子高一郎、大野洋一、瀧田昌嗣（以上副理事長）、勝永直隆、木村三喜夫、宮島秀聡、山口研士、山口聡（以上理事）、長安莞爾、野木芳宏（以上監事）となります。（金子副理事長は当日ご欠席）



総会の後、筑波大学客員教授である江上いずみ先生によるマナー講座講演会を行いました。
日常の心遣いのための気づきを促す、業界を超えて役立つ内容でした。



引き続き「霧島」にて全国自動車用品工業会・設立50周年記念式典を行いました。
西脇前理事長の50年間の思い、前理事長より記念事業の寄付、菱田新理事長のご挨拶を行いました。
記念事業は（公財）交通遺児等育成基金宛に50万円の寄付を行いました。



監督官庁からのご来賓、経済産業省高橋様、国土交通省平井様、総務省溝上様より祝辞を頂戴しました。
式典後、JAAMA 総会恒例の総会後記者会見が正副理事長により行われました



(式典後、別室にてJAAMA50周年記念の集合写真撮影を行いました。)



会場を「阿蘇」に移動し、懇親会は菱田理事長のご挨拶の後、日刊自動車新聞社保田取締役、APARA 小林会長、JACA 渡邊理事長よりご挨拶をいただき、NAPAC 長瀬様の乾杯で懇親会開始となりました。



しばしご歓談の後、菱田新理事長より、西脇前理事長へ感謝状・記念品の贈呈が行われました。



その後、新会員ご紹介を行い、淵田副理事長の中締めで総会懇親会の終了となりました。



当日の参加は、総会約 50 名、講演会及び記念式典約 60 名、懇親会参加者は約 70 名でありました。

以上